

PROPUESTAS DE ACTUACIÓN

El IES Zorrilla de Valladolid ha demostrado un enfoque innovador y efectivo para la difusión de su carácter como centro histórico mediante una variedad de actividades. Estas actividades no solo realzan el valor histórico del centro, sino que también fomentan la participación activa de la comunidad educativa y del público en general. Inspirándonos en sus estrategias, podemos implementar varias iniciativas en el IES Santa María la Real de Aguilar de Campoo para destacar su patrimonio y enriquecer la experiencia educativa de sus estudiantes.

1. CICLOS DE CONFERENCIAS

Organizar ciclos de conferencias sobre la historia del centro, la evolución de la educación en la región y temas relacionados con el patrimonio local. Invitar a historiadores, ex alumnos destacados y expertos en educación para que compartan sus conocimientos y experiencias.

Posibles Temas:

La historia del edificio y su impacto en la comunidad.

Evolución de la educación en Aguilar de Campoo.

Testimonios y anécdotas de ex alumnos y profesores.

2. VISITAS GUIADAS AL CENTRO

Establecer un programa de visitas guiadas para estudiantes, padres y miembros de la comunidad, destacando aspectos arquitectónicos, históricos y culturales del edificio. Formar a estudiantes como guías para que participen activamente en la difusión de la historia del centro.

Actividades Relacionadas:

Recorridos temáticos sobre la arquitectura y los usos históricos del edificio.

Talleres prácticos donde los estudiantes investiguen y presenten partes de la historia del centro.

3. PUBLICACIONES

Desarrollar una serie de publicaciones que incluyan libros, folletos y artículos sobre la historia del centro. Involucrar a los estudiantes en la investigación y redacción de estos materiales, promoviendo así habilidades de investigación y escritura.

Tipos de Publicaciones:

Libros conmemorativos del aniversario del centro.

Folletos informativos para las visitas guiadas.

Artículos en la revista escolar o en medios locales.

4. TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN

Fomentar la realización de trabajos de investigación por parte de los estudiantes sobre temas históricos relacionados con el centro y la región. Establecer proyectos de colaboración con universidades y otras instituciones educativas para apoyar y difundir estos trabajos.

Temáticas para Investigación:

Biografías de figuras importantes asociadas al centro.

Estudios sobre la evolución del sistema educativo en la región.

Análisis de la arquitectura y su preservación.

5. RECOPIACIÓN DE INFORMACIÓN SOBRE EL EDIFICIO Y LA ACTIVIDAD EDUCATIVA

Crear un archivo digital e interactivo con documentos, fotografías, testimonios y materiales relacionados con la historia del centro. Este archivo puede ser accesible al público y utilizado como recurso educativo.

Componentes del Archivo:

Colección de fotografías históricas y actuales.

Testimonios orales de ex alumnos y profesores.

Documentos históricos, como actas de reuniones y expedientes académicos.